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XV LEGISLATURA 

 

II COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 

(Affari Generali) 
 

VERBALE SOMMARIO DELLA RIUNIONE N. 56 DEL 09/12/2019 E 10/12/2019 

 

MARQUIS Pierluigi (Presidente) (Presente) 

BAROCCO Giovanni (Vicepresidente) (Presente) 

BIANCHI Luca (Segretario) (Presente) 

AGGRAVI Stefano  (Presente) 

COGNETTA Roberto  (Presente) 

DAUDRY Jean-Claude  (Presente) 

MOSSA Luciano  (Presente) 

 

 Partecipano alla riunione le Consigliere Daria PULZ e Patrizia MORELLI e i 

Consiglieri BERTIN, GERANDIN, LUBOZ, LUCIANAZ e RESTANO. 

 

Assiste alla riunione Sonia GRIECO, Dirigente della Struttura Affari legislativi, 

studi e documentazione. Fungono da Segretari Paolo NORBIATO e Giuseppe POLLANO. 

 

Riunione congiunta con la I Commissione 

 

 

La riunione è aperta alle ore 09:00, ad Aosta, nella Sala Commissioni della 

Presidenza del Consiglio regionale, per l’esame del seguente ordine del giorno: 

 

01) Costituzione di una sottocommissione o di un gruppo di lavoro finalizzato alla 

revisione della l.r. n. 6/2014. 

 

1) Comunicazioni del Presidente. 

 

2) Approvazione verbale (sommario) della riunione n. 51 del 5 novembre 2019 e 

verbale (sommario) della riunione n. 52 dell'11 novembre 2019. 

 

lunedì 9 dicembre- ore 9.00 

 

3) Audizioni in merito al Capo II (Disposizioni in materia di personale) del DL 45: 

 

 ore  9.00:  Comandante del Corpo regionale dei vigili del fuoco (art. 7) 

 ore  9.30:  Rappresentanti OOSS CONAPO, CGIL, CISL, SAVT e UIL funzione 

pubblica (art. 7) 

 ore 10.15:  Rappresentanti OOSS CGIL, CISL, SAVT e UIL funzione pubblica 
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4) Audizioni in merito ai DDLL 45, 46 e 47: 

 

 ore 11.00:  Rappresentanti delle OOSS CGIL, CISL, UIL e SAVT. 

 

martedì 10 dicembre - ore 9.00 

 

5) Audizioni in merito ai DDLL 45, 46 e 47: 

 

 ore 9.00: Presidente CPEL. 

 

6) ore 9.45: Replica del Presidente FOSSON e dell'Assessore TESTOLIN in merito ai 

DDLL 45, 46 e 47 

 

7) Disegno di legge n. 47 concernente: "Disposizioni collegate alla Legge di stabilità 

regionale per il triennio 2020/2022. Modificazioni di leggi regionali e altre 

disposizioni." - Nomina del relatore ed illustrazione della relazione  

 

8) Disegno di legge n. 45 concernente: "Disposizioni per la formazione del bilancio 

annuale e pluriennale della Regione Autonoma Valle d'Aosta. Legge di stabilità 

regionale per il triennio 2020/2022. Modificazioni di leggi regionali." - Nomina del 

relatore ed illustrazione della relazione 

 

9) Disegno di legge n. 46 concernente: "Bilancio di previsione della Regione Autonoma 

Valle d'Aosta per il triennio 2020/2022." - Nomina del relatore ed illustrazione 

della relazione 

 

10) Relazione della Sezione regionale di controllo della Corte dei Conti avente per 

argomento: "Relazione sul bilancio di previsione della Regione Valle d'Aosta/Vallée 

d'Aoste per gli esercizi finanziari 2018-2020." 

 

11) Relazione della Sezione regionale di controllo della Corte dei Conti avente per 

argomento: "Trasmissione della relazione sul controllo della legittimità e della 

regolarità della gestione speciale della Finaosta S.p.A., per il periodo 2013-2017, con 

specifico riferimento all'indebitamento, ai sensi delle leggi regionali 10 dicembre 

2010, n. 40 e 19 dicembre 2014, n. 13." 
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*     *     * 

 

I Presidenti Patrizia MORELLI e MARQUIS, constatata la validità della riunione, 

dichiarano aperta la seduta per la trattazione degli oggetti iscritti all’ordine del giorno, 

come da note prot. nn. 9180 in data 4 dicembre 2019 e 9195 in data 5 dicembre 2019. 

Presiede la Presidente MORELLI. 

 

Lunedì 9 dicembre 2019 

 

 

COSTITUZIONE DI UNA SOTTOCOMMISSIONE O DI UN GRUPPO DI 

LAVORO FINALIZZATO ALLA REVISIONE DELLA L.R. N. 6/2014 

 

La Presidente MORELLI - premesso che la riunione odierna è stata convocata per 

dare applicazione all'accordo politico, sottoscritto dai gruppi consiliari nell'ultima 

adunanza consiliare - fa rilevare che si deve decidere se procedere alla costituzione di un 

gruppo di lavoro oppure di una sottocommissione. 

Preso atto del fatto che la volontà è quella di istituire una sottocommissione, chiede 

ai vari gruppi presenti di indicare il proprio rappresentante all'interno dell'organismo 

suddetto. 

 

Il Consigliere BIANCHI comunica che l'UV sarà rappresentata dal Consigliere 

Barocco. 

 

Il Consigliere VESAN dichiara che sarà lui a rappresentare i Cinque Stelle. 

 

La Presidente MORELLI indica il collega Daudry. 

 

Il Consigliere FERRERO afferma che il Mouv' sarà rappresentato dal Consigliere 

Gerandin. 

 

Il Consigliere AGGRAVI comunica che rappresenterà la Lega all'interno della 

sottocommissione. 

 

I Consiglieri MARQUIS e RESTANO rendono noto che saranno loro i 

rappresentati, rispettivamente, della Stella Alpine e del Gruppo misto. 

 

*     *     * 

Alle ore 8.40 prende parte alla riunione il Consigliere BERTIN. 

*     *     * 
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La Presidente MORELLI comunica che la sottocommissione verrà convocata 

martedì 10 dicembre per la nomina del Presidente, del Vicepresidente e del Consigliere 

Segretario e per decidere l'organizzazione dei lavori. 

 

* * * 

Alle ore 8.45 termina la seduta congiunta e la II Commissione prosegue i lavori per l'esame 

del restante ordine del giorno. 

* * * 

 

APPROVAZIONE VERBALE (SOMMARIO) DELLA RIUNIONE N. 51 DEL 5 

NOVEMBRE 2019 E VERBALE (SOMMARIO) DELLA RIUNIONE N. 52 

DELL'11 NOVEMBRE 2019. 

 

 Non essendo pervenute osservazioni da parte dei Commissari, i verbali in oggetto 

s'intendono approvati. 

 

 

AUDIZIONI IN MERITO AL CAPO II (DISPOSIZIONI IN MATERIA DI 

PERSONALE) DEL DL 45:  

 

- Comandante del Corpo regionale dei vigili del fuoco (art. 7)  

 

* * * 

Il Comandante del Corpo regionale dei vigili del fuoco, Salvatore CORIALE, prende parte 

alla riunione alle ore 9.05. Si procede alla registrazione digitale degli interventi. 

* * * 

 

Il Presidente MARQUIS introduce l'audizione del Comandante Coriale, che è 

limitata all'articolo 7 (Procedura concorsuale per il reclutamento di capi squadra del Corpo 

valdostano dei vigili del fuoco nell’anno 2020) del disegno di legge n. 45. 

 

 Il Comandante CORIALE esprime un giudizio favorevole sull'articolo in questione. 

 

 

* * * 

Alle ore 9.10 il Comandante CORIALE abbandona la Sala di riunione. La riunione è 

sospesa fino alle ore 9.30. 

* * * 

 

 

 

 



 

CONSEIL DE LA VALLEE CONSIGLIO REGIONALE DELLA VALLE D’AOSTA 

5 

2ème  COMMISSION AFFAIRES GÉNÉRALES /  SECONDA COMMISSIONE AFFARI GENERALI 

1/a, rue Piave • 11100 Aoste • tél. (+39) 0165 526153 • télécopieur (+39) 0165 526262 

commissioniconsiliari@consiglio.vda.it • consiglio.regione.vda@cert.legalmail.it 

 

- Audizione Rappresentanti OOSS CONAPO, CGIL, CISL, SAVT e UIL funzione 

pubblica (art. 7)  

 

* * * 

I rappresentanti sindacali BIZZOTTO (UIL), ABRAM (CISL), CRETIER (SAVT), VONA 

(CONAPO) e MARTINOD (CONAPO) prendono parte alla riunione alle ore 9.30. 

* * * 

 

Il Presidente MARQUIS invita gli intervenuti ad esprimere un giudizio sui 

contenuti dell'articolo 7 del disegno di legge n. 45. 

 

 Il sig. MARTINOD ritiene necessario modificare l'articolo 7 suddetto prevedendo 

di aggiungere che a parità di punteggio prevalgono, nell’ordine, l’anzianità di qualifica, 

l’anzianità di servizio e la maggiore età, di specificare che i punteggi dei titoli di studio 

sono cumulabili e di aggiungere che, nel caso di rinuncia prima dell’inizio del corso, si 

proceda allo scorrimento della graduatoria fino alla copertura dei posti disponibili. 

Sottolinea inoltre la necessità di indicare che, per quanto concerne l’equiparazione 

alla situazione nazionale, le modifiche introdotte dal disegno di legge valgono anche per i 

capisquadra e i capireparto.  

 

 Il sig. CRETIER evidenzia l’inopportunità dell’intervento normativo succitato per 

quanto riguarda la tempistica: non risulta opportuno modificare le regole del gioco di un 

concorso già bandito, di cui sono già stati individuati i fabbisogni da un'apposita 

deliberazione della Giunta regionale. Fa presente che, con la procedura suddetta, si 

escludono 19 vigili del fuoco valdostani dal poter procedere al concorso e di progredire 

nella carriera.  

 Ritiene che l’armonizzazione del testo di legge in esame con la situazione nazionale 

per quanto concerne l’equiparazione delle forme di reclutamento e dello stato giuridico-

economico dei vigili del fuoco necessiti di un'analisi più ampia, articolata e completa. 

 

 La sig.ra ABRAM condivide le osservazioni formulate dal sig. Crétier. 

 

La sig.ra BIZZOTTO mette in evidenza l'esigenza di riaprire nuovamente un tavolo 

di confronto con tutti gli attori interessati, per addivenire alla definizione di regole certe e 

condivisibili che tutelino l'intero Corpo dei vigili del fuoco, ma che tengano anche nella 

giusta considerazione le esigenze degli altri dipendenti dei diversi settori 

dell'Amministrazione regionale.  

 

Il Consigliere MOSSA formula una serie di richieste con particolare riferimento ai 

fondi che la Regione ha previsto a bilancio per l'equiparazione del sistema retributivo dei 

vigili valdostani a quello dei vigili nazionali. 



 

CONSEIL DE LA VALLEE CONSIGLIO REGIONALE DELLA VALLE D’AOSTA 

6 

2ème  COMMISSION AFFAIRES GÉNÉRALES /  SECONDA COMMISSIONE AFFARI GENERALI 

1/a, rue Piave • 11100 Aoste • tél. (+39) 0165 526153 • télécopieur (+39) 0165 526262 

commissioniconsiliari@consiglio.vda.it • consiglio.regione.vda@cert.legalmail.it 

Chiede se attraverso il riconoscimento degli stanziamenti che andranno a coprire la 

differenza fra il sistema retributivo valdostano e quello dei vigili nazionali, i sindacati 

ritengano che si sia raggiunto l'obiettivo prefissato o se l'intento dei vigili del fuoco 

valdostani rimanga ancora quello di passare comunque alle dipendenze del Ministero 

dell’Interno. 

Domanda inoltre se si ritenga che gli stanziamenti previsti a bilancio siano 

sufficienti a far fronte anche alle future necessità della categoria, tenuto conto che, a livello 

nazionale, sono previsti degli aumenti consistenti delle retribuzioni dei vigili alle 

dipendenze del Ministero.  

 

Il sig. MARTINOD comunica che i vigili iscritti al Conapo chiedono di continuare 

a perseguire il mandato di entrare nel Corpo nazionale e conferma che a livello nazionale 

sono stati previsti degli stanziamenti molto importanti a favore dei vigili del fuoco e che i 

fondi stanziati dalla Regione saranno presumibilmente insufficienti a fare fronte ai futuri 

aumenti contrattuali.  

Non condivide l'osservazione sollevata dal sig. Crétier in merito al fatto che, 

rispetto al concorso, si stiano cambiando le regole a gioco iniziato, evidenziando che gli 

ultimi 26 vigili del fuoco che sono stati assunti non potrebbero comunque partecipare al 

concorso suddetto.  

 

Il Consigliere AGGRAVI rileva che le posizioni dei sindacati in merito agli effetti 

delle tempistiche rispetto all'espletamento del bando di concorso sono contrastanti e chiede 

un ulteriore chiarimento su tale questione. 

 

Il sig. CRETIER fornisce il chiarimento richiesto. 

 

Il Consigliere GERANDIN esprime alcune valutazioni in ordine al riconoscimento 

degli anni di servizio utili all'espletamento dei concorsi per i passaggi di livello dei vigili 

del fuoco valdostani. 

Rileva che se il concorso da caposquadra - che era stato previsto si svolgesse nel 

corso dell'anno 2019 - avesse avuto luogo nei tempi indicati, nessuno degli ultimi vigili 

assunti avrebbe potuto parteciparvi, in quanto non aveva maturato l'anzianità richiesta. 

 

Il sig. CRETIER precisa che una ventina di vigili del fuoco valdostani ad oggi 

hanno un'anzianità di servizio compresa tra i 5 e i 12 anni e potrebbero quindi essere 

interessati dall'intervento in oggetto. 

 

Il Consigliere AGGRAVI ritiene che, prima di bandire il concorso, il Governo 

regionale avrebbe dovuto innanzitutto definire in modo chiaro se si procederà o meno al 

passaggio dei vigili del fuoco valdostani al Corpo dei vigili del fuoco nazionale. 

 

Il Consigliere BAROCCO reputa necessario conoscere il numero preciso di vigili 

del fuoco che potrebbe accedere al concorso in questione. 
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 Segue un breve dibattito sul tema evidenziato dal Consigliere Barocco, al termine 

del quale la Commissione prende atto delle informazioni ricevute. 

 

* * * 

Alle ore 10.10 i Rappresentanti del CONAPO, VONA e MARTINOD, abbandonano la 

Sala di riunione, i Rappresentanti BIZZOTTO (UIL), ABRAM (CISL), CRETIER (SAVT) 

rimangono nella sala di riunione e i Rappresentanti della CGIL, DE BELLI e BILLOTTI, 

vi prendono parte. 

* * * 

 

- Rappresentanti OOSS CGIL, CISL, SAVT e UIL funzione pubblica 

 

Il Presidente MARQUIS invita i rappresentanti sindacali della funzione pubblica ad 

esprimersi in merito alle disposizioni indicate nel Capo II - articoli dal 3 al 7 - della legge 

di stabilità 2020-2022, che tratta sostanzialmente la materia del personale.  

 

Il sig. DE BELLI esprime un giudizio positivo complessivo in merito all'articolo 3 del 

disegno di legge n. 45. Evidenzia, per quanto riguarda la lettera a) del comma 1 

dell’articolo medesimo - che prevede un rafforzamento delle funzioni legislative e 

prefettizie - che sarebbe necessaria una separazione della figura del Presidente della 

Regione da quella di Prefetto.  

Fa presente che il giudizio della CGIL è positivo anche per quanto riguarda l'articolo 4, 

mentre avanza alcuni dubbi per quanto concernente il comma 6 dell’articolo 5, rispetto agli 

stanziamenti sugli aumenti contrattuali del personale, che ritiene non siano sufficienti, e 

all'articolo 6 per quanto riguarda le compensazioni dei responsabili di servizio degli enti 

locali e sulla necessità di riformare la l.r. n. 6/2014. 

 

La sig.ra BIZZOTTO chiede lo stralcio integrale della parte del disegno di legge 

che interviene sulla disciplina del personale regionale, criticando fortemente il fatto che si 

siano previsti nel disegno di legge degli interventi su temi che sono materia di 

contrattazione sindacale. 

 

Il sig. CRETIER mette in evidenza il fatto che i fondi previsti a sostegno degli 

interventi indicati al Capo II del disegno di legge n. 45 risultano insufficienti a coprire i 

reali fabbisogni. 

Condivide la richiesta avanzata dalla rappresentante della UIL rispetto allo stralcio 

dal disegno di legge degli articoli di legge che fanno riferimento a argomenti che rientrano 

nelle materie di contrattazione sindacale. 

Sottolinea la necessità di tenere conto, nella gestione dei fabbisogni di personale, 

delle carenze di organico presso gli enti locali - già evidenziate in periodi antecedenti al 

2019 - e che hanno l'esigenza di essere soddisfatte al più presto. 
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La sig.ra ABRAM ritiene apprezzabile il fatto che si sia tenuto conto di alcune 

figure particolari di dipendenti all’interno del comparto unico regionale - come, ad 

esempio, le OSS per quanto riguarda le microcomunità o gli addetti della polizia locale - 

rispetto ai quali non è stata prevista una limitazione nelle assunzioni. 

Concorda con quanto evidenziato dai colleghi rispetto alla necessità di stralciare 

dalla legge la parte che è materia di contrattazione collettiva e di far fronte con 

sollecitudine ai fabbisogni di personale negli enti locali.  

 

La sig.ra BIZZOTTO, con riferimento alla modifica introdotta rispetto alla l.r. 

22/2010, chiede che venga ripristinato quanto previsto dall'articolo 37, comma 2, della l.r. 

45/1995, ovvero, che sono rappresentativi tutti i sindacati nazionali e confederali firmatari 

dei contratti. 

Fa presente che, con riferimento alle osservazioni presentate nella seduta odierna, i 

sindacati faranno pervenire una nota scritta. 

 

* * * 

Alle ore 10.40 i Rappresentanti sindacali abbandonano la Sala di riunione. La riunione è 

sospesa fino alle ore 11.00. 

* * * 

 

 

AUDIZIONI IN MERITO AI DDLL 45, 46 E 47: 

 

- Rappresentanti delle OOSS CGIL, CISL, UIL e SAVT  

 

* * * 

I Rappresentanti sindacali BIZZOTTO (UIL), DE BELLI (CGIL), BILLOTTI (CGIL), 

DONDEYNAZ (CISL), ALBERTINELLI (SAVT) e RENNA (CISL) prendono parte alla 

riunione alle ore 11.00. 

* * * 

 

Il Presidente MARQUIS introduce l'audizione che, dopo la disamina svolta nella 

prima parte della mattinata per quanto riguarda l'articolo 7 del DL 45 in materia di vigili 

del fuoco e con i Rappresentanti della funzione pubblica rispetto al Capo II sulla disciplina 

del personale, si concentra ora sulla valutazione complessiva dei sindacati confederali sui 

contenuti che caratterizzano la legge Finanziaria regionale 2020-2022.  

 

Il sig. DE BELLI rileva che il PIL regionale è molto condizionato dalla spesa 

pubblica, ma che, dopo una serie di anni di stallo, finalmente si riscontra un aumento delle 

competenze di spesa previste per il benessere e la salute dei cittadini valdostani. 



 

CONSEIL DE LA VALLEE CONSIGLIO REGIONALE DELLA VALLE D’AOSTA 

9 

2ème  COMMISSION AFFAIRES GÉNÉRALES /  SECONDA COMMISSIONE AFFARI GENERALI 

1/a, rue Piave • 11100 Aoste • tél. (+39) 0165 526153 • télécopieur (+39) 0165 526262 

commissioniconsiliari@consiglio.vda.it • consiglio.regione.vda@cert.legalmail.it 

Fa presente che i sindacati, già in sede di audizione sul DEFR, avevano evidenziato 

la necessità di incrementare le risorse economiche poste a sostegno dei LEA e della sanità 

in genere, che nell'ultimo decennio hanno avuto una decrescita decisamente importante. 

Sottolinea la necessità di implementare ulteriormente gli interventi a sostegno del 

welfare valdostano per riportarlo all'eccellenza dei tempi passati, soprattutto negli ambiti 

legati al sostegno delle famiglie, degli anziani, dei disabili e dell'infanzia. 

Evidenzia l'urgenza di intervenire sul riordino delle società partecipate e 

sull'implementazione degli interventi nei settori della scuola e della formazione. 

 

Il sig. BILLOTTI, pur rilevando positivamente il fatto che ai sindacati è stato 

presentato in tempi ragionevoli il Piano dei lavori pubblici, osserva che molti lavori in esso 

previsti sono in realtà ancora solo in fase di progettazione, oppure sono cantieri che 

avranno inizio unicamente a partire dal terzo trimestre del 2020 e quindi produrranno un 

impatto ancora limitato sull’economia valdostana nel breve periodo. 

Esprime perplessità rispetto alla formulazione dell’articolo 18 del disegno di legge 

n. 45 laddove si prevede il rinnovo della graduatoria degli operai che si occupano 

prevalentemente della manutenzione stradale, che verranno assunti per 120 giornate sulla 

base del contratto collettivo nazionale di lavoro dell’edilizia, per i quali i sindacati 

chiedono di aumentare il numero delle giornate lavorative previste, per una maggiore 

copertura ai fini pensionistici dei lavoratori. 

Invita ad incentivare gli interventi a sostegno dell'edilizia residenziale pubblica e 

del recupero degli edifici del patrimonio privato, non soltanto dal punto di vista del 

risparmio energetico, ma anche per la bonifica dall’amianto in caso di ristrutturazioni di 

vecchie strutture. 

Chiede che venga posta attenzione alla salute e alla sicurezza all’interno degli 

luoghi di lavoro, che - rileva - è un argomento per il quale non si trovano capitoli di spesa 

dedicati nel bilancio regionale e evidenzia che non si riscontrano nemmeno risorse 

destinate per il rinnovo del contratto collettivo regionale di lavoro del settore della 

forestazione, scaduto da tempo. 

Per quanto riguarda il settore dei trasporti, osserva che in Finanziaria sono positivi, 

necessari e urgenti gli investimenti previsti al fine di segnare una svolta decisiva e una 

visione globale del settore, che ricomprenda soprattutto il potenziamento 

dell’elettrificazione della ferrovia e la riapertura della tratta Aosta-Pré-Saint-Didier e 

l'interconnessione della ferrovia al trasporto pubblico su gomma, agli impianti a fune e 

all’aeroporto. 

Ritiene importante investire sugli impianti a fune, che in questo momento 

rappresentano il settore cardine dell'economia valdostana, che occorre inserire in un 

progetto unico e sinergico di sviluppo turistico-economico della Regione. 

Invita a svolgere uno studio di fattibilità per riconvertire l’infrastruttura ferroviaria 

Cogne/Acque Fredde in una strada a pedaggio videosorvegliata, dedicata al trasporto 

collettivo di persone, utilizzando eventualmente veicoli ibridi o minibus attrezzati e 

permettendo il transito delle biciclette.  
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Rileva positivamente gli incentivi alla mobilità sostenibile privata e invita a 

potenziare gli interventi legati all’efficientamento energetico del patrimonio pubblico e 

privato. 

 

Il sig. DONDEYNAZ evidenzia che l'attenzione della CISL nell'analisi della 

Finanziaria regionale si è concentrata in particolare ai settori del lavoro, del welfare, della 

sanità e della scuola.  

Rileva quindi positivamente il fatto che siano state previste a bilancio delle risorse 

importanti per il funzionamento del settore della sanità, che è un intervento trasversale su 

tutti i cittadini valdostani, ed invita ad uno sforzo ulteriore che porti ad una maggiore 

sinergia tra gli ambiti della sanità e dell’assistenza per far fronte al sempre crescente 

fabbisogno sanitario della collettività. 

Ritiene determinante sostenere il lavoro pubblico nell'ambito dei servizi alla 

persona per avere dei servizi altamente qualificati e si dichiara contrario ad ogni forma di 

esternalizzazione di questa tipologia di servizi.  

Sottolinea l'importanza, per il mantenimento della popolazione nelle vallate, del 

sostegno al settore della forestazione e suggerisce di aumentare le giornate lavorative 

previste per quanto riguarda gli addetti forestali. 

Si allinea a quanto affermato dal sig. Billotti con riferimento al Piano dei lavori 

pubblici che potrà permettere un rilancio del settore dell'edilizia, che ritiene sia uno dei 

settori più importanti per la ripresa dell’economia valdostana. 

Pur rilevando positivamente che temi quali quelli della mobilità, della sostenibilità, 

del welfare e del turismo sono argomenti oggetto di intervento da parte della Regione, 

evidenzia la necessità di adottare un Piano strategico economico generale per un rilancio 

effettivo e sinergico dell'intero settore economico.  

 

Il sig. RENNA ritiene postivi gli investimenti previsti sul Piano per le politiche 

attive del lavoro, mentre reputa assolutamente carenti sia il Piano sia gli stanziamenti 

previsti per l’industria, ritenendo opportuno incentivare la creazione di un'industria di 

filiera che coinvolga maggiormente la piccola e media impresa e gli artigiani locali.  

 

* * * 

Alle ore 11.50 il Consigliere BAROCCO abbandona la Sala di riunione. 

* * * 

 

Il sig. ALBERTINELLI fa presente che il giudizio dei sindacati rispetto al bilancio 

è sospeso, visto che il DEFR, che è il documento che avrebbe dovuto dettarne le linee 

guida, a tutt’oggi non è ancora stato approvato dal Consiglio regionale. 

Ricorda che in sede di audizione sul DEFR, le Organizzazioni sindacali hanno 

presentato delle osservazioni e depositato dei documenti e quindi sarebbe importante 

capire, in prima battuta, se le linee dettate nel DEFR, in qualche modo, si ritrovano nel 

bilancio presentato e, soprattutto, se le suggestioni proposte dai sindacati siano state 

recepite. 
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Ritiene positivi - come già evidenziato da Billotti e Dondeynaz - gli interventi 

previsti nel Piano dei lavori pubblici a sostegno del settore dell'edilizia che sta ancora 

affrontando un periodo di crisi. 

Rileva che sarebbe importante capire in quali settori verranno destinate le maggiori 

risorse a disposizione del bilancio: ritiene che il cantiere dell'università debba essere 

concluso e che altri settori, quali quelli degli impianti a fune e dell'ambiente, avrebbero la 

necessità di essere sostenuti. 

Ribadisce quanto già affermato nella precedente audizione del settore della 

funzione pubblica, ovvero il fatto che è assolutamente inaccettabile che una legge 

modifichi temi di competenza della contrattazione collettiva e, quindi, che le disposizioni 

relative al personale vengano eliminate dal testo di legge. 

Evidenzia, per quanto riguarda il Capo V sullo sviluppo economico, che molto è 

demandato al Piano sulle Politiche del Lavoro - nel quale sono rappresentati anche i 

sindacati - che prevede delle risorse importanti, derivanti anche da fondi europei, che 

occorrerà utilizzare al meglio affinché siano efficaci. 

Chiede che si affronti in tempi celeri il tema legato al futuro della società 

partecipata C.V.A. che riveste un'importanza strategica per la Valle d'Aosta.  

Invita a finanziare i patronati attraverso la l.r. 9/1996 per gli importanti servizi che 

questi organismi svolgono sul territorio. 

Rispetto al tema dei rinnovi contrattuali chiede che, se vi è l'intenzione di procedere 

per un prossimo rinnovo, occorre prevedere degli stanziamenti adeguati per l'avvio delle 

trattative. 

 

La sig.ra BIZZOTTO fa presente che la preoccupazione principale dei sindacati è 

rivolta al mondo del lavoro ed evidenzia una mancanza di un vero progetto strutturale per 

il rilancio di questo settore, che non sia basato unicamente sul reperimento di finanziamenti 

europei. 

Ritiene opportuno, per evitare l’abbandono della montagna da parte della 

popolazione, incentivare i servizi nelle vallate laterali, sostenere il settore dell’edilizia e 

salvaguardare il territorio. 

Sottolinea la necessità di potenziare i servizi sociosanitari e di evitare la 

privatizzazione di questi servizi. 

 

La Consigliera PULZ chiede se i sindacati abbiano svolto delle analisi in merito a 

quali siano gli ambiti scolastici che registrano una flessione maggiore e ai tassi di natalità e 

di mortalità delle imprese, anche innovative - le cosiddette startup - in Valle d’Aosta e 

quali siano i tavoli di contrattazione aperti dai sindacati sul tema del lavoro, in particolare, 

nel settore dell'industria. 

 

Il sig. RENNA riferisce in merito alla contrattazione avviata per quanto riguarda il 

settore dell'industria, in particolare, per la crisi aperta dalla Shiloh di Verrès e per quel che 

riguarda la situazione della Cogne acciai speciali. 
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* * * 

Alle ore 12.00 il Consigliere BIANCHI abbandona la Sala di riunione. 

* * * 

 

Il sig. BILLOTTI fa presente di non disporre del dettaglio aggiornato delle imprese 

che hanno aperto o chiuso la propria attività in Valle d'Aosta.  

 

Il sig. DE BELLI precisa che al termine dell'audizione verrà consegnata una 

relazione che riprenderà puntualmente i temi evidenziati sommariamente nel corso 

dell'incontro odierno. 

 

La sig.ra BIZZOTTO osserva che i dati puntuali riferiti alla situazione delle aziende 

presenti sul territorio valdostano può essere fornito dalla Chambre valdôtaine des 

entreprises et des activités libérales. 

 

Il Consigliere LUCIANAZ chiede quali suggerimenti i sindacati possano dare alla 

politica rispetto ad interventi che possano essere messi in atto a sostegno alle imprese 

artigiane (piccolo commercio di prossimità, aziende ricettive, agriturismi) per incentivare 

la popolazione a non abbandonare le vallate laterali. 

 

Segue un'ampia disamina da parte dei sigg. ALBERTINELLI, DONDEYNAZ, 

BIZZOTTO e RENNA in merito alla necessità, per uno sviluppo economico della regione 

nel suo complesso e delle vallate laterali, in particolare, di creare una maggiore sinergia tra 

il mondo dell’artigianato, del turismo, del commercio, dei trasporti e di tutela 

dell’ambiente, di rilanciare il settore dell'edilizia - che produce economica locale - e di 

mantenere anche nelle località di montagna una serie di servizi alla popolazione di modo 

che non debba necessariamente recarsi nel fondovalle per svolgere tutta una serie di 

attività. 

 

Il Presidente MARQUIS fa presente che dal rapporto prodotto dal Censis a livello 

nazionale emerge che, rispetto al periodo pre-crisi, in Italia è cresciuto il numero degli 

occupati, in particolare, per lavori part-time, e rileva quindi che, di fatto, sono calate le ore 

di lavoro, le retribuzioni e le disponibilità dei lavoratori e chiede ai sindacati se anche la 

Valle d’Aosta viva la stessa situazione del resto del Paese. 

  

Il sig. DONDEYNAZ riferisce che anche per la Valle d'Aosta le dinamiche sono 

sostanzialmente identiche e che, rispetto ai dati sul lavoro, non ci sono grosse differenze 

con il resto del Paese. 

 

Il sig. ALBERTINELLI ritiene necessario prevedere un nuovo modello di gestione 

che faccia crescere maggiormente l’imprenditoria privata e non sia unicamente Regione-

centrico come avvenuto finora. 
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La sig.ra BIZZOTTO rileva che per costruire un futuro per i giovani si rende 

necessario comprendere quali siano le nuove attività e le nuove mansioni che vengono 

richieste dal mondo del lavoro per calibrare in maniera più integrata gli ambiti della scuola 

e della formazione con quello del lavoro.  

 

Il sig. DE BELLI evidenzia l’estrema necessità di maggiori sinergie tra pubblico e 

privato come sistema di rete per rilanciare il complesso produttivo della Regione.  

 

Il Consigliere AGGRAVI chiede un ulteriore chiarimento in merito alle 

motivazioni della richiesta di stralcio dal disegno di legge n. 45 della parte riferita a 

disposizioni riguardanti la disciplina del personale. 

 

I sigg. ALBERTINELLI e DONDEYNAZ e la sig.ra BIZZOTTO rispondono 

brevemente. 

 

Il Consigliere RESTANO chiede se una eventuale riconversione del collegamento 

ferroviario Cogne/Acque Fredde sia vista in chiave alternativa ai collegamenti intervallivi 

che sono allo studio rispetto a Cogne e Pila. 

Esprime alcune valutazioni in ordine al sostegno del settore turistico e all'avvio di 

iniziative volte ad incentivare un tipo di turismo "dolce". 

 

La sig.ra BIZZOTTO svolge delle riflessioni in ordine alla creazione di percorsi di 

studio nelle scuole volte all'impiego futuro dei ragazzi in attività legate al settore turistico. 

 

Il sig. ALBERTINELLI sottolinea l'importanza del rinnovo degli impianti di risalita 

e della creazione dei collegamenti intervallivi per incentivare uleriormente l'incremento 

turistico valdostano. 

 

Il sig. BILLOTTI ritiene che l'eventuale riconversione del collegamento ferroviario 

Cogne/Acque Fredde in una pista percorsa da mezzi ecosostenibili non sia alternativo ai 

collegamenti intervallivi, bensì un ulteriore mezzo di trasporto che può essere incentivato 

nella vallata. 

 

Il Presidente MARQUIS ringrazia gli intervenuti per le suggestioni presentate.  

 

* * * 

I lavori della Commissione sono sospesi alle ore 12.45. 

I lavori della Commissione riprendono alle ore 9.05 di martedì 10 dicembre 2019 presso la 

Sala Commissioni consiliari. 

* * * 
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AUDIZIONI IN MERITO AI DISEGNI DI LEGGE N. 45, N. 46 e N. 47: 

 

- Presidente CPEL 

 

* * * 

Il sig. Franco MANES e la sig.ra Speranza GIROD, in rappresentanza del CPEL, prendono 

parte alla riunione alle ore 9.05. 

* * * 

 

 Il Presidente MARQUIS invita i Sindaci Manes e Girod ad illustrare il parere 

espresso dal Consiglio permanente degli enti locali sulle leggi di bilancio all'esame della 

Commissione. 

 

 Il Presidente del CPEL, MANES, rileva positivamente il fatto che il bilancio 

regionale disponga di maggiori risorse finanziarie nel suo complesso e che una parte di 

queste maggiori risorse sia stata inserita su alcune leggi di settore che hanno ricadute 

effettive sul territorio e sugli enti locali, oltre che in ambito socio-sanitario e sulla sanità. 

 Riferisce che l'Assemblea degli enti locali ha espresso un parere di astensione sul 

disegno di legge n. 45, presentando alcune motivazioni e richieste emendative. 

 Fa presente che gli enti locali non richiedono maggiori finanziamenti per grossi 

investimenti; bensì maggiori risorse per la sopravvivenza amministrativa e tecnica dei 

Comuni e, soprattutto, per mantenere e per dare seguito agli investimenti che i Comuni e 

l’Amministrazione regionale, in decenni, hanno realizzato sui vari territori. 

 Sottolinea che l’astensione dei Sindaci è stata anche motivata dal fatto che il 

Presidente della Giunta e l’Assessore competente hanno esternato in Assemblea la 

possibilità di prevedere degli aggiustamenti, in una fase successiva di applicazione del 

bilancio, quindi, in sede di assestamento. 

 

 Il Sindaco GIROD riferisce che la Consulta, allargata al Consiglio di 

amministrazione del CPEL, ha evidenziato che le principali problematiche a cui le 

Amministrazioni devono far fronte sono riferite a temi quali: acquedotti, fognature, 

infrastrutture, ponti e viadotti comunali. 

 

 Il Consigliere AGGRAVI chiede se i rappresentanti del Governo regionale, in sede 

di illustrazione del bilancio all'Assemblea, abbiano ipotizzato anche quali importi verranno 

destinati agli enti locali in sede di assestamento di bilancio. 

 

 Il Presidente MANES risponde che non è stata comunicata la cifra che verrà 

destinata agli enti locali. 

 

 Il Consigliere BAROCCO chiede chiarimenti in merito alle osservazioni allegate al 

parere sul disegno di legge n. 45, con particolare riferimento all'importo di 10 milioni di 
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euro richiesto ai Comuni come compartecipazione a titolo di maggior gettito Imu e alla 

destinazione del maggior gettito B.I.M., rispetto al quale l’Assemblea del CPEL propone 

un emendamento all’articolo 8, comma 10. 

 

 Il Sindaco GIROD risponde brevemente. 

 

 Il Presidente MARQUIS, con riferimento alla proposta di emendamento suddetta, 

fa presente che occorre svolgere una revisione delle modalità di ripartizione adottate dal 

Consorzio BIM rispetto alle dotazioni del fondo strutturale destinate ai Comuni per finalità 

quali interventi su acquedotti, fognature e infrastrutture comunali. 

 

 Il Consigliere DAUDRY chiede se prima dell’incontro con l'Assemblea già citato, 

vi siano stati altri momenti di confronto con il Presidente della Regione e con l’Assessore 

alle finanze sui temi che sono stati presentati o dibattuti. 

 

 Il Presidente MANES risponde in merito agli incontri avuti con i rappresentanti del 

Governo regionale sul tema. 

 

 Il Consigliere GERANDIN chiede se le risorse che verranno trasmesse in fase di 

assestamento di bilancio saranno trasferimenti senza vincolo di destinazione. 

 

 Il Presidente MANES fornisce il chiarimento richiesto. 

 

 Il Presidente MARQUIS chiede se rispetto agli interventi da attuare su ponti e 

viadotti comunali non sia preferibile, a livello di approccio, che vi sia una strategia 

regionale su segnalazione degli interventi da svolgere da parte del Comune. 

 

 IL Presidente MANES precisa che l’Assemblea del CPEL ha richiesto di 

disciplinare, in una specifica disposizione, la costituzione di un fondo per la realizzazione 

di indagini e di interventi in urgenza sui ponti di proprietà comunale. 

 

 Il Consigliere COGNETTA osserva che anche altri soggetti auditi dalla 

Commissione in questi giorni hanno riferito di promesse, da parte della Giunta regionale, 

di finanziamenti aggiuntivi in fase di assestamento di bilancio ed esprime delle perplessità 

in merito al fatto che tutte le promesse fatte potranno poi effettivamente essere mantenute 

in sede di assestamento. 

 

 Il Consigliere LUBOZ chiede se la richiesta di finanziamenti per interventi sulla 

sicurezza di ponti e viadotti sia stata evidenziata al Governo regionale già nella fase 

interlocutoria prima della presentazione del bilancio. 

 

 Il Presidente MANES risponde che i temi suddetti sono emersi in sede di 

discussione della Consulta del CPEL. 
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 Il Consigliere BAROCCO chiede se i progetti di bilancio in esame prevedano delle 

integrazioni ai capitoli dedicati alle leggi di settore o se gli importi siano rimasti invariati, 

se i Comuni abbiano chiesto il differimento della data di approvazione dei bilanci prevista 

al 31 dicembre - tenuto conto che il bilancio regionale non è ancora stato approvato, e 

difficilmente i comuni riusciranno a rispettare tale scadenza - e chiarimenti in merito alla 

situazione del personale degli enti locali. 

 

 Il Sindaco GIROD riferisce in merito alle integrazioni previste per quanto riguarda 

le leggi di settore e alle maggiori destinazioni assegnate sul tema della sanità, relative ad 

interventi che hanno ricadute positive su tutto il territorio. 

 Ritiene importane differire l’approvazione dei bilanci comunali a febbraio, non 

essendo ancora ad oggi stato approvato il bilancio della Regione e quindi i trasferimenti 

agli enti locali di cui alla l.r. 48/1995. 

 Risponde in merito alla domanda sul personale, che - rileva - è un tema trasversale 

di tutti gli enti locali. 

 

 Il Consigliere GERANDIN fa presente che per la Casa di riposo J.B. Festaz è 

prevista una quota aggiuntiva di 1.250.000 che non viene riconosciuta invece alle 

microcomunità e chiede quale sia la posizione degli enti locali in merito a tale decisione. 

 

 Il Presidente MANES, senza voler entrare nel merito del finanziamento assegnato 

al J.B. Festaz, sottolinea che gli enti locali da tempo stanno sollecitando un intervento 

normativo di riorganizzazione del servizio socio-sanitario regionale. 

 

 Il Consigliere COGNETTA chiede se il CPEL disponga dei dati puntuali riferiti al 

dettaglio dei singoli costi sostenuti dalle microcomunità presenti sul territorio, rispetto ai 

quali i Consiglieri conoscono unicamente i dati complessivi. 

 

 Il Sindaco GIROD risponde che il CPEL non dispone dei dati suddetti che 

potrebbero eventualmente essere richiesti all’assessorato alla sanità. 

 

 Il Consigliere LUCIANAZ chiede quale sia la situazione riferita alla gestione 

associata dei servizi da parte dei Comuni e ai costi di gestione di un piccolo Comune. 

 

 Il Presidente MANES risponde che l'argomento citato dal Consigliere Luboz è stato 

affrontato nei tavoli di lavoro del CPEL per la redazione di un documento tecnico da 

sottoporre al legislatore regionale con riferimento alle elezioni comunali e alla modifica 

della l.r. 6/2014. 

 

 Il Presidente MARQUIS ringrazia gli intervenuti per le informazioni rese alla 

Commissione. 
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* * * 

Alle ore 9.45 i Rappresentanti del CPEL, MANES e GIROD, abbandonano la Sala di 

riunione. 

* * * 

 

 

REPLICA DEL PRESIDENTE DELLA REGIONE FOSSON E DELL'ASSESSORE 

FINANZE, ATTIVITÀ PRODUTTIVE E ARTIGIANATO TESTOLIN IN MERITO 

AI DDLL 45, 46 E 47 

 

* * * 

Il Presidente della Regione, Antonio FOSSON, l'Assessore alle finanze, attività produttive 

e artigianato, Renzo TESTOLIN, il Coordinatore del Dipartimento legislativo e aiuti di 

stato, Roberta QUATTROCCHIO, il Coordinatore del Dipartimento bilancio, finanze, 

patrimonio e società partecipate, Peter BIELER, il dirigente della Struttura Finanze e 

tributi, Luigina BORNEY, e il dirigente della Struttura Programmazione e bilanci, Roberto 

NUVOLARI, prendono parte alla riunione alle ore 9.50. 

* * * 

 

 Il Presidente MARQUIS fa presente che la Commissione ha concluso le audizioni 

programmate sui provvedimenti in oggetto e, prima di passare la parola ai Commissari per 

le domande che riterranno opportune, invita i rappresentanti del Governo regionale a 

illustrare eventuali elementi di novità intervenuti nel periodo. 

 

 L'Assessore TESTOLIN presenta tre emendamenti tecnici al D.L. 45, che vanno a 

rimodulare alcuni importi di cui all’articolo 12, comma 13, in merito alle somme sugli 

investimenti relativi all’Usl (che, per un mero errore materiale, erano stati riportati in 

maniera discordante rispetto ai dati di bilancio), in merito al programma di caccia e pesca e 

per le spese relative al personale dell’ARPA che sono prorogate in deroga a com’era stato 

riferito nel bilancio di previsione dell’annualità precedente, fino alla fine del 2020. 

 

 Il Consigliere MOSSA fa presente che dall'audizione svolta dalla Commissione con 

i sindacati di categoria, è emerso - in particolare dal sindacato Conapo - che, nonostante gli 

stanziamenti previsti nella nuova Finanziaria per l’equiparazione dei vigili del fuoco 

regionali con i colleghi alle dipendenze del Ministero, vi è ancora la volontà degli stessi di 

passare al Corpo nazionale. 

 Aggiunge che il Governo nazionale stanzierà dei fondi nei prossimi anni per 

aumentare le retribuzioni dei vigili del fuoco alle sue dipendenze e chiede se il Governo 

regionale, nello stanziare i finanziamenti per i vigili valdostani, abbia tenuto conto di 

questi prossimi aumenti, che comporteranno lo stanziamento periodico di dotazioni 

aggiuntive. 
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 Il Presidente FOSSON fa presente che, sulla base della mozione approvata dal 

Consiglio regionale, il Governo si è attivato per mettere in atto tutte le procedure e le 

attività necessarie ad equiparare dal punto di vista economico, previdenziale e giuridico il 

Corpo dei vigili del fuoco valdostano a quello nazionale. 

 

* * * 

Il sott. Igor RUBBO, Coordinatore del Dipartimento personale e organizzazione, prende 

parte alla riunione alle ore 10.00. 

* * * 

 

 Precisa che permane la volontà del Governo regionale di portare avanti le iniziative 

per giungere all'equiparazione suddetta e per mantenere la regionalizzazione del Corpo dei 

vigili del fuoco valdostano. 

 

 Il Consigliere GERANDIN chiede se l’avanzo di amministrazione del bilancio 

regionale potrà essere utilizzato unicamente in conto investimenti. 

 

 L'Assessore TESTOLIN conferma quanto richiesto. 

 

 

* * * 

Alle ore 10.05 Il Presidente FOSSON, l'Assessore TESTOLIN, i Coordinatori 

QUATTROCCHIO, RUBBO e BIELER e i dirigenti BORNEY e NUVOLARI 

abbandonano la Sala di riunione e termina la registrazione digitale degli interventi. 

* * * 

 

 

DISEGNO DI LEGGE N. 47 CONCERNENTE: "DISPOSIZIONI COLLEGATE 

ALLA LEGGE DI STABILITÀ REGIONALE PER IL TRIENNIO 2020/2022. 

MODIFICAZIONI DI LEGGI REGIONALI E ALTRE DISPOSIZIONI." - 

NOMINA DEL RELATORE ED ILLUSTRAZIONE DELLA RELAZIONE  

 

 La Commissione, dopo breve dibattito, esprime, a maggioranza (favorevoli: 4, 

contrari: 2, astenuto: 1, il Consigliere Mossa), parere favorevole sul disegno di legge in 

oggetto con gli emendamenti presentati dal Presidente della Regione Fosson. 
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DISEGNO DI LEGGE N. 45 CONCERNENTE: "DISPOSIZIONI PER LA 

FORMAZIONE DEL BILANCIO ANNUALE E PLURIENNALE DELLA 

REGIONE AUTONOMA VALLE D'AOSTA. LEGGE DI STABILITÀ 

REGIONALE PER IL TRIENNIO 2020/2022. MODIFICAZIONI DI LEGGI 

REGIONALI." - NOMINA DEL RELATORE ED ILLUSTRAZIONE DELLA 

RELAZIONE 

 

 La Commissione, dopo breve dibattito, esprime, a maggioranza (favorevoli: 4, 

contrari: 2, astenuto: 1, il Consigliere Mossa), parere favorevole sul disegno di legge in 

oggetto con gli emendamenti presentati dall'Assessore Testolin. 

 

 

DISEGNO DI LEGGE N. 46 CONCERNENTE: "BILANCIO DI PREVISIONE 

DELLA REGIONE AUTONOMA VALLE D'AOSTA PER IL TRIENNIO 

2020/2022." - NOMINA DEL RELATORE ED ILLUSTRAZIONE DELLA 

RELAZIONE 

 

 La Commissione, dopo breve dibattito, esprime, a maggioranza (favorevoli: 4, 

contrari: 2, astenuto: 1, il Consigliere Mossa), parere favorevole sul disegno di legge in 

oggetto con gli emendamenti presentati dall'Assessore Testolin. 

 

 

RELAZIONE DELLA SEZIONE REGIONALE DI CONTROLLO DELLA CORTE 

DEI CONTI AVENTE PER ARGOMENTO: "RELAZIONE SUL BILANCIO DI 

PREVISIONE DELLA REGIONE VALLE D'AOSTA/VALLÉE D'AOSTE PER 

GLI ESERCIZI FINANZIARI 2018-2020." 

 

RELAZIONE DELLA SEZIONE REGIONALE DI CONTROLLO DELLA CORTE 

DEI CONTI AVENTE PER ARGOMENTO: "TRASMISSIONE DELLA 

RELAZIONE SUL CONTROLLO DELLA LEGITTIMITÀ E DELLA 

REGOLARITÀ DELLA GESTIONE SPECIALE DELLA FINAOSTA S.P.A., PER 

IL PERIODO 2013-2017, CON SPECIFICO RIFERIMENTO 

ALL'INDEBITAMENTO, AI SENSI DELLE LEGGI REGIONALI 10 DICEMBRE 

2010, N. 40 E 19 DICEMBRE 2014, N. 13." 
 

 La Commissione prende atto delle relazioni in oggetto. 

 

Il Presidente MARQUIS chiude la seduta alle ore 10.20. 
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Letto, approvato e sottoscritto 

 

 

                  IN ASSENZA DEL  

                               CONSIGLIERE SEGRETARIO 

        IL PRESIDENTE      IL CONSIGLIERE SEGRETARIO 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

IL FUNZIONARIO SEGRETARIO 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Data di approvazione del presente Processo Verbale: 17/07/2020 

 


		2020-07-22T06:38:39+0200
	Approvato


		2020-07-23T10:22:42+0200
	Aosta
	Presidente Commissione


		2020-07-24T10:50:42+0200
	Aosta
	Firma del Consigliere Segretario




